

Liebe Eltern,

vermehrt bringen mittlerweile Schülerinnen und Schüler ab Klassenstufe 7 private Tablets - überwiegend Apple iPads - in die Schule mit, um diese im Unterricht und Schulalltag zur Organisation, als Heftersatz etc. zu nutzen. Als *Digitale Schule* begrüßen wir diese Entwicklung am Max-Born-Gymnasium sehr, möchten jedoch für Ihre Kinder und unsere Lehrkräfte eine bestmögliche Arbeits- und Lernatmosphäre ohne Ablenkung durch Spiele, soziale Netzwerke etc. schaffen. Daher dürfen ab dem Schuljahr 22/23 ausschließlich Tablets im Unterricht eingesetzt werden, die **während der Schulzeit von der Schule zentral verwaltet** werden. So sind während der Schulzeit nur die in der Schule benötigten Apps benutzbar und sämtliche Einstellungen für einen sicheren Einsatz der Geräte im schulischen Netzwerk einheitlich vorgegeben. Außerhalb der Schulzeiten (nachmittags, an Wochenenden/Feiertagen und in den Ferien) ist alles, was auf dem iPad installiert ist, natürlich frei gegeben.

Die iPads müssen hierfür in unsere schulische Organisations-Plattform (Mobile Device Management - MDM) integriert werden, um von der Schule verwaltet werden zu können. **Ein großer Vorteil der zentralen Geräteverwaltung ist, dass die Schule alle für den Unterricht relevanten & kostenpflichtigen Apps für die Schüler:innen organisiert und bezahlt.** Auch die Kosten der Verwaltung der MDM-Plattform übernehmen wir als Schule. Die Geräte werden nach Schulabschluss / Verlassen der Schule umgehend aus dem schulischen Gerätemanagement entfernt. Wichtig für Sie zu wissen ist, dass wir als Schule **nicht** auf Inhalte auf dem iPad Ihrer Kinder zugreifen können.

Alle Lehrkräfte sind bereits seit zwei Jahren einheitlich mit verwalteten iPads ausgestattet. Zudem ist die technische Infrastruktur in den Klassen- und Fachräumen in den letzten beiden Jahren auch für den schulischen Einsatz von iPads sukzessive ausgebaut worden, sodass sich sowohl Lehrkräfte als auch Schüler:innen kabellos mit den Projektionsflächen verbinden können.

Das Max-Born-Gymnasium Neckargemünd verwaltet **ausschließlich iPads** (ab Modelljahr 2018), **andere Gerätetypen oder Betriebssysteme können nicht in das schulische Gerätemanagement integriert werden** und somit während des Unterrichts nicht genutzt werden. Sollten Sie bereits ein anderes Gerät gekauft haben, das Ihr Kind aktuell im Unterricht einsetzt (Bestätigung muss über den/die Klassenlehrer:in erfolgen), so verfügt die Schule über eine begrenzte Anzahl an schulischen iPads, die kostenlos zur Ausleihe zur Verfügung gestellt werden können. Wenden Sie sich in einem solchen Fall bitte per E-Mail an asm-admin@mbgym.de

Die Einbindung der privaten iPads erfolgt in der Schule. Weitere Informationen zum genauen Ablauf der Einbindung sowie zur neuen Tablet-Nutzungsordnung etc. erhalten Sie in den kommenden Wochen.

Sämtliche iPads der Kursstufe 1 sind bereits im vergangenen Schuljahr 21/22 in das schulische Gerätemanagement aufgenommen worden. Die K2 ist von dieser Regelung ausgenommen, da der Verwaltungsaufwand und die Verwaltungskosten in den wenigen Monaten bis zum Abitur zu hoch sind.

WICHTIG:

Sollten Sie sich in Zukunft für den Kauf eines iPads, das Ihr Kind auch während der Schulzeit nutzen soll, entscheiden, so achten Sie beim Kauf des Gerätes bitte darauf, dass Sie ein iPad mit **DEP-Kennung** erwerben. Geräte mit DEP-Kennung können vom Händler direkt dem Gerätemanagement der Schule zugeordnet werden, sodass eine nachträgliche Einbindung seitens der Schule entfällt. Geräte mit DEP-Kennung haben keine Nachteile und können nach Verlassen der Schule ohne Einschränkungen privat genutzt werden. iPads mit DEP-Kennung erhalten Sie bei allen **zertifizierten Apple Resellern**, z.B. Media Markt Rohrbach, Theile Computersysteme Speyer etc. Bitte geben Sie beim Kauf des iPads die **Organisations-ID 30207488** des Max-Born-Gymnasiums an. Diese Nummer wird von den Händlern benötigt, um die Geräte dem schulischen Gerätemanagement hinzufügen zu können.

Digitale Schulmappe des Max-Born-Gymnasiums

Die digitale Schulmappe wurde in den letzten Wochen und Monaten um weitere Inhalte, wie z.B. den digitalen Schuljahresplaner, unser Lernen lernen Heft, sowie digitale Lineale, Zirkel und Geodreiecke erweitert. Die digitale Schulmappe ist für unsere Schülerinnen und Schüler kostenfrei erhältlich. Weitere Informationen werden in Kürze über unsere schulischen Informationskanäle veröffentlicht.



Es grüßt Sie herzlich

Ihr

Joachim Philipp, Schulleiter